

「餅つき大会」



すが、ご家族の皆
しようか。会を行いました。
入居者の皆様は
樂しみにしてお
り「早くお餅を
食べたいな」と
笑顔で話され
ました。餅つ
掛け声をかけて
頂き無事に美味
しいお餅ができ
ました。餅つき
の後は職員によ
る音楽発表があ
りました。皆様、
手拍子で曲に合
わせて楽しんで
いました。

四丁目



厳しい寒さが続きますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。先月6日に餅つき大会を行いました。

新しい年を迎える一ヶ月が経ちました。先月甲府盆地で雪が降り、ヒルズ勝沼の



二月は一年で一番降雪量が多いと言われています。冬用タイヤの装着はお済みでしょうか。さて先月6日に毎年恒例「新年餅つき大会」を実施しました。今回は感染症対策をしつかりを行いボランティア様の参加を遠慮して頂き、いつもより短時間で行いました。出来上がつたお餅は各フロアに持ち帰り召し上げて頂きました。コロナ禍でいろいろな行事が中止になる中「餅つき」を行うことが出来ました。

電子メールアドレス登録の お願い

ヒルズ勝沼では、緊急時等の即時性を要する連絡手段として電子メールによる配信を導入しています。

現在、未登録のご家族様につきましては電子メールアドレス登録のお願いをさせて頂いております。登録いただいたメールアドレスは、本施設の「プライバシーポリシー」に則り適切に運用管理すると共に、情報の正確性の維持と安全の維持に努めます。何卒、ご理解ご協力をお願い致します。

ヒルズ勝沼

イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

2月10日 (水)
2月19日 (金)

場所：地域交流スペース

節 分
2月2日(火)
場所：各フロア



先月から感染症対策として加湿空気清浄器を新たに13台設置しました。今後も健康管理に努めて行こうと思います。

これから寒い日も多いので入居者様の体調管理に十分気を付けるのはもちろんですが、職員自身も体調管理を怠らないようにしていきます。 (渡辺秀人)

加湿丸元氣機

